

# 親睦大運動会 (10月5日)

今回は共成小で開催。当日は朝方雲が多目でしたが次第に陽も差して丁度良い運動会日和でした。年々参加者が減少して来た昨今、内容も少しづつ変更されて、今年は高齢者が参加出来る競技や大人と子供たちと一緒に参加できる競技も増えました。町会対抗の競技もありましたが、以前のように得点を加えて最後に総合得点で町会の順位を決め表彰することはせず、その競技ごとに順位を決めて発表し、賞品を渡すという形になっています。また、昼休みには防災訓練が行なわれる予定でしたが、消防署が準備中に緊急出動の要請があり、訓練が中止になるというハプニングはおきたものの、後はケガもなく予定通り無事終了。参加者の皆さんたちは和気あいあいと交流を図ることが出来ました。



↑運動前は、必ず体操で体を慣らします



↑入場行進をする郷地第三自治会の皆さん



←伊井市長のご挨拶



←小学生代表による選手宣誓



↑賞品を渡す係の皆さんも準備は万端。大勢の役割担当の皆さんが運動会を支えてくれています



↑プログラム最初の方は小学生の徒競走です



↑大人と小学生によるスプーンレース



←子生親子、一般小学生による玉探し



←小学生対一般男女の台風の目

←小学1~3年の親子で行なった魚釣り競走



←昼の赤い木の屋敷でくつろぐタイム。ユニークな東町木一そろ睦陰



↑輪投げは50歳以上の男女をAとB2回に分けて実施



↑輪投げAに参加した郷地第一の皆さん



↑輪投げBに参加した東町会の皆さん



↑風船割りリレーに参加した東町会の皆さん



↑大勢の小中学生と一般が参加したボール送り



↑最後は男女各3人のチームによる町会対抗リレー。参加は東町会、親睦会、昭島団地、郷地第一、郷地第二の5町会だけでした



↑↓対抗リレーに参加した郷地第二の皆さん(上)と昭島団地の皆さん



※この他にもたくさん撮らせて頂きましたが載せられず、残念です！！